

PORTERA EJEMPLAR

FIFA contó la historia de Dinnia

◆ **ANDRÉS MORA M.**
andres.mora@lateja.co.cr

Mientras la guardameta de la Sele mayor femenina Dinnia Díaz está poniéndole bonito a los entrenamientos para el Mundial de Canadá que se jugará entre el 6 de junio y el 5 de julio próximos, FIFA se encarga de que el mundo conozca su historia de vida.

Bajo el título: “Dinnia Díaz, una revancha con alma, vida y corazón”, el máximo organismo del fútbol le dedicó un espacio a la tica, quien fue la figura de la Sele en el Premundial, donde le paró tres penales a Trinidad y Tobago y clasificó por primera vez a un equipo mayor femenino a un Mundial.

Díaz dejó el fútbol por un tiempo por una lesión en la pierna dere-



Dinnia se hizo grande al parar tres penales en el Premundial. ARCHIVO

cha, que sufrió mientras jugaba con el equipo de Carrillo. En ese entonces no tenía plata para una operación y posterior recuperación.

Después en el equipo de Moravia le tendieron la mano, tomó la ayuda y ahora está lista para viajar a Canadá y defender la chema Tricolor.

“Alguien me dijo: ‘Es el momento que estabas esperando, el fútbol da revanchas’. Lo tomé como un reto”, contó Dinnia.